

Le Gouverneur

Juillet 2013,

Chères amies Rotariennes, Chers amis Rotariens,

JUILLET..... Une année Rotarienne commence, pleine de promesses, de volonté de réussir, d'engagement, de sérieux, de professionnalisme.

150 rotariens de notre district ont assisté à la **convention Internationale de Lisbonne**, moment fort de l'année, rencontres avec des femmes et des hommes de tous les pays, échanges fructueux dans un climat d'amitié et convivialité.

Moment fort de cette semaine à Lisbonne, le baptême du bateau « STOP POLIO » par Sakuji TANAKA. Toutes les photos sont sur le site du district. Une fois de plus Jean Marie a été très réactif.

Autre moment fort, la passation de pouvoir entre **Sakuji TANAKA et Ron BURTON** lors de la cession plénière de fin de convention.

Ron a insisté sur l'un des objectifs majeurs de l'année, le recrutement, gage d'avenir et de pérennité pour notre association.

La première semaine de juillet a eu lieu le **CODIFAM** « comité de formation des gouverneurs de France, Andorre et Monaco » à Lorient. Une fois de plus la Bretagne était à l'honneur; organisation parfaite, implication des 2 clubs de Lorient pour prendre en charge les participants à l'aéroport ou à la gare.

J'ai profité de cette semaine pour commencer mes visites de clubs. C'était pour moi en quelque sorte le « baptême du feu ».

Les vacances commencent, propice au repos, à la réflexion, au farniente ; profitez-en.

Je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes vacances et à bientôt.

Amitiés Rotariennes, Jacques LEMONNIER